



Los magistrados del **Consejo Superior de la Judicatura**, de los **Consejos Seccionales de la Judicatura** del país, el **Director Ejecutivo de Administración Judicial**, los **Directores de las unidades del Consejo Superior de la Judicatura** y de la **Dirección Ejecutiva de Administración Judicial**, así como por los **Directores Seccionales de Administración Judicial**, en el marco del **Conversatorio del Consejo Superior de la Judicatura**, firmaron el **Pacto en Santa Marta**, el **27 de octubre de 2017** contenido en **11 compromisos**, con el fin de reivindicar los **principios éticos en la administración de justicia**.